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 Anfragen-Nr.   

 AF-0569/2014  

Anfrage 
Herr Gerhard Schneider, 
Fraktionsvorsitzender der 

CDU-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Behelfsbrücke ü ber die Hörsel im Zuge der 
Naumannstraße  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Oberbürgermeisterin teilte über die Presse mit, dass die Stadtverwaltung die 
Behelfsbrücke über die Hörsel im Zuge der Naumannstraße käuflich erwerben will.  
 
II. Fragestellung  
 
1. Worin sieht die Stadt einen Vorteil eine 70 Jahre alte Behelfsbrücke zu erwerben, statt 

endlich den Neubau der Brücke zu beginnen?  
2. Wie hoch ist der Kaufpreis?  
3. Wie hoch war der bisherige finanzielle Aufwand für die Miete der Behelfsbrücke?  
4. Was kostet der Neubau der Brücke? In welcher Höhe können Fördermittel in Anspruch 

genommen werden?  
 
 
 
 
Herr Gerhard Schneider, 
Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 

 

 


